



Die Iller mit einer Brücke überspannen

Sie hat eine Spannweite von 84 Metern, der Laufsteg wird 1,50 Meter breit: die Hängebrücke über die Iller bei Pfofen. Freiwillige und Mitglieder der Verkehrsvereine Altusried und Dietmannsried sind jeden Samstag bemüht, die 200 000 Euro teure Fußgängerbrücke fertigzustellen. „Aufgebaut wird sie zu 99 Prozent in Eigenleistung“, sagt Bürgermeister Heribert Kammel, der an etlichen Samstagen selbst mit

Hand anlegt. Möglich sei das freilich nur, weil Brückenplaner Heribert Hartmann – er ist auch Gemeinderat in Altusried – fundierte Anleitungen geben kann. Die Einweihung der Brücke, für die es Zuschüsse über das Förderprogramm Leader Plus gibt, ist für den 10. August vorgesehen. Das Foto von den Bauarbeiten schickte uns unsere Leserin Marlis Merk.